

学校だより

月報

4月・5月
合併号

出雲農林高校

PTA

入学式

宣誓

私達一四四名は、このたび出雲農林高校に、入学を許可していただきました。本日から伝統ある本校生徒として誇りを持ち、校訓を守り、先生方ならびに二・三年生の皆様のご指導を仰ぎ、立派な生徒となるよう、たゆまぬ努力を続けることを誓います。

平成二十四年四月十日

新入学生代表 高橋 由衣



トリプル A

校長 山藤 美之



始業式での校長訓話として、「①人を見たらまずあいさつしよう。②相手の気持ちになって話をしよう。③間違った時は素直にあやまろう。」と言いました。これを進路指導部長の川上先生が「トリプルA」と名付けられ、印刷して進路指導室の前に張り出されました。A「あいさつ」、A「相手の気持ち」、A「あやまろう」：確かに頭文字がAでした。さすがですね！人の話を聞いて、即座にアレンジして、再度、発信する...とても素敵なことだと思いませんか？情報化された現代に生きるための能力として、是非、身に付けておきたいものです。

毎朝、掃除の時間に動物科学科一年生三人が校長室に来てくれます。四月当初は小さな声で「シツレインマ」と入っていました。一か月が過ぎ、「動物科学科一年の〇〇です。掃除をしに来ました！」とはっきりとした声が入ってきます。この三人、トリプルAのはじめのAはクリアしたようです。あとの二つのAは今後に期待しましょう。

一年生宿泊研修

研修で得たたくさんのお話

植物科学科

田尾 海星

4/12~4/14
島根県立 少年自然の家

僕はこの研修については不安ばかりでしたが、入学してすぐだったので、友達から話しかけてくれたので、たくさんの人と話すことができました。僕が一番心に残っていることは光の芸術です。本番前日の気持ちとしては本当に上手くいくかどうかとても大変でした。しかし本番当日では誰もが自ら行動して素晴らしいものを作ることができました。これからの学校生活でも自ら率先して行動して誰もが助け合うクラスにしていきたいです。



宿泊研修を終えて

環境科学科 佐藤 風雅

この宿泊研修で心に残った活動は二つあります。まず一つ目は野外炊飯です。野外炊飯ではグルーブのみんなが協力しておいしいカレーを作ることができました。二つ目は光の芸術です。光の芸術では「アンパンマン」を環境科学科みんなで作りました。上から見た作品はどれもとてもきれいでした。

この三日間で得たものはとても大きなものだったと思います。いい宿泊研修になったと思います。



仲が深まった三日間

食品科学科 原 徹浩

入学してからすぐ宿泊研修がありました。クラスの人も知らない人ばかりで、不安な気持ちだったけど、行事を積み重ねるうちに相手の事も少しずつ分かってくるようになりました。

そして僕が一番心に残った行事は、野外炊飯です。みんなで協力してつくり、たいへん思いでカレーを作ったので、江津研修で一番仲が深まったことと僕は感じました。この研修で学んだことを高校生活にも活かしたいと思います。

研修で学んだこと

動物科学科 中尾 くるみ

入学して、すぐ研修でしたが私は、みんなと仲良くなれる機会だともい、楽しみと不安なおもいを胸に参加しました。野外炊飯をする際に、班で力を合わせて料理したカレーはとても美味しかったです。そして光の芸術ではみんなと話し合い、ブタの口ソクを作ることになりました。最初はとまどい、うまくいかなかったけど出来上がった火をつけた時はとてもきれいで感動しました。

この三日間、とてもいい時だったと思います。研修で学んだことを活かし、これからの三年間クラスのみんなと力を合わせて楽しい高校生活を過ごしていきたいです。



出雲農林高校に赴任して

錦織 稔

赴任してあつという間に一ヶ月がたちました。慣れない仕事に右往左往しながら毎日過ごして、気がつけば中庭のケヤキやミニジは新緑の黄緑色に姿を変えていました。生徒の皆さんからは、毎日、明るい挨拶を交わしていただき、気持ちよく朝のスタートをさせていただいています。覚えていませうか？

「AAA」。



「新任者」

- 山藤 美之(校長) 翔陽
- 錦織 稔(農業) 矢上
- 黒崎 千春(農業) 翔陽
- 廣戸 理継(理科) 津和野
- 亀尾 祥子(英語)
- 渡部 ゆう(二家庭) 宍道
- 福岡 一範(農業) 矢上
- 猪俣 愛(農業)
- 安食 千代子(事務)
- 丸 宏治(事務)

「転任者」

- 桑原 克夫(校長) 松江農
- 佐藤 達也(理科) 松江
- 内藤 晴美(英語) 松江
- 三谷 圭一(農業) 矢上
- 是光 雪姫(農業) 翔陽
- 安部 明芳(実習) 退職
- 片山 弥生(農業) 退職
- 福岡 貴寿(農業) 県職
- 周藤 昇(事務長)
- 竹内 吉子(主幹)



三年生の遠足

○四月十二日(木)

○ジョイフルパーク

(旧 藤山高原センター)

「遠足で気分転換」

植物科学科 原 優花

この日は平日で人が少なく、天気も良かったので、ジョイフルパークを満喫することができました。それぞれ乗り物に乗ったり、ゆっくりしたりと自由な時間を過ごしました。帰りのバス内では、園内で好きに過ごすことができたようで、疲れて眠ってしまった人もいました。

三年生になって、進路選択や資格取得などでなかなか肩の力が抜けませんが、時々今回のように息抜きをするのもよいと感じました。これからまた気持ちを切り換えて、メリハリのある高校生活を送っていききたいです。

「遠足はジョイ」

環境科学科 遠藤 竜

今年、私達は最高学年になり、遠足でジョイフルパークへ行ってきました。

ジョイフルパークに着いてもそんな乗り気じゃなかったのですが、友達といろいろな回って歩いているうちに、だんだんと楽しくなってきました。乗り物なども楽しかったけど、それだけではなく、学年全体で行った遠足だったので普段は交流のない人とも自然に打ち解けて全体の絆も深まりました。

このまま良い雰囲気であとわずかな1年を臥薪嘗胆の思いで過ごしていきたいと思います。

「楽しかった遠足」

食品科学科 別所 真字

今年の三年生の遠足も藤山高原センターでした。全学科だったこともあり、他の学科の友達とも交流することができました。たくさん乗り物に乗ったりしてリフレッシュすることができました。私の担任の黒崎先生とも、ぐるぐる回る乗り物に乗ることができました。回ってびっくりしたけど、汗がでるくらいすごく楽しかったです。黒崎先生は苦笑いでした…笑

これから体育祭や農業祭などでクラスのみんなと先生とたくさん思い出を作っていきたいです。

「遠足」

動物科学科 黒田 七海

三年生全員での遠足はとても楽しかったです。同じクラスの人とはもちろん、他のクラスの人たちとも一緒に行動したり、写真を撮ったり楽しい思い出が作れたので良かったです。乗り物は絶叫系にたくさん乗りましました。思っていたより、けっこう怖いものもあれば、みんなで笑いながら乗ったものもありました。これから、あと約一年みんなでもっと楽しい思い出を作っていこうと思います。



【文化部】

○出展太鼓部

全員初心者で、高校に入ってから太鼓を始めました。

○文芸部

皆仲が良く、和気あいあいとした雰囲気での部活です。

○マイン部

部員みんなが仲良しで毎回楽しく活動しています。

○JRC部

主にボランティア活動をしています。

○海外研究部

外国の料理やお菓子をみんなで作って食べるという部活動です。

○美術部

少人数ですが、とても仲が良く、楽しく雰囲気での活動しています。

○華道部

剣山を使った生け花とアレンジメントを行っています。

○茶道部

上下関係もなくみんな楽しく仲良く活動しています。

○写真部

一眼レフで好きなものを楽しく撮っています。

○放送部

学校行事での司会進行やお屋の校内放送など、やりがいのある部活です。

○吹奏楽部

少人数ですが、夏の大会では良い結果が残せるよう頑張ります。これからも、応援よろしくお願いします。

○囲碁・将棋部

部活動紹介

【体育部】

○剣道部

2年生男子3名で活動しています。

○ウエイトリフティング部

インターハイ出場を目標として日々努力しています。

○陸上競技部

今まで練習してきたことを精一杯発揮して大会に臨みたいと思います。

○バドミントン部

大会で一戦でも多く勝つために日々真剣に練習をしています。

○女子バレーボール部

前年度は二大会連続で目標であったベスト8に入ることができました。

○サッカー部

今年は少しでも多くの試合に勝てるように頑張っています。

○卓球部

日々の練習では上下関係なく楽しく活動しています。

○ソフトニス部

高校の大会出場だけではなく、小学生大会の審判役員のボランティアなども行って言います。公認2級審判員の資格をとることが出来ます。

○カヌー部

毎年インターハイや国体にも出場して、昨年は両方とも入賞しています。

○野球部

部訓の元気・全力疾走・不動心のもと、「感謝」の気持ちを忘れず毎日練習をしています。

○女子バスケットボール同好会

出展みどりの市開催

○四月二十八日(土)

ゴールデンウィークの初日です。天気もよく、千人以上の方々に来ていただきました。

野菜や草花の苗、イチゴジャム、アイスクリームなどの販売を行い、大盛況のもと開始一時間ほどで完売しました。また、ふれあい動物広場でも、子ども連れの方々に喜んでいただきました。

当日担当した生徒は、説明や販売に大活躍でした。



5月の行事予定

1	火	
2	水	第1回PTA評議員会
3	木	
4	金	陸上選手権
5	土	カヌー-中国選手権
6	日	
7	月	
8	火	
9	水	
10	木	
11	金	中間試験(14日まで)
12	土	
13	日	PTA総会
14	月	生徒総会・壮行式
15	火	代休日(5/13)
16	水	進路ミュージカル
17	木	
18	金	第1回学校評議員会、歯科検診
19	土	
20	日	測量士補試験、ウエイト県選手権
21	月	眼科検診(1年)
22	火	
23	水	
24	木	内科検診
25	金	出雲地区野球大会、総体前期
26	土	
27	日	
28	月	教育実習(6/8まで)
29	火	
30	水	歯科検診
31	木	総体後期

6月の行事予定

1	金	
2	土	
3	日	
4	月	総体報告会
5	火	
6	水	意見発表校内大会
7	木	進路ガイダンス(3年)、耳鼻科検診(1年)
8	金	進路別集会(3年)、第1回英検一次
9	土	進路講座(3年保護者)、吹奏楽祭
10	日	
11	月	
12	火	家畜審査県大会
13	水	
14	木	内科検診
15	金	プロジェクト発表校内大会、第1回東字検定
16	土	カヌー-団体予選、中国高校陸上
17	日	
18	月	
19	火	農業鑑定競技校内大会
20	水	
21	木	
22	金	
23	土	ウエイト中国大会(24日まで)
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	期末試験(7/3まで)
29	金	
30	土	